

あけましておめでとうございます。  
本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

## 第十一回いなすずクリスマス会開催！



平成27年12月20日、無事にクリスマス会を開催させて頂きました。このクリスマス会ですが、利用者様だけでなくご家族様もゲームに参加していただいたり、またフラダンス鑑賞では鑑賞のみならず、利用者様やスタッフまで飛び入り参加させて頂いたり、皆が一体となった催しだったように感じられました。フラダンスをご覧になりながら、感動して涙ぐまれる利用者様もいらっしゃったり、またしりとりゲームの答えを悩まれるご家族様には、逆に利用者様が助け船を出されたりと、終始和気藹々と楽しい時間を過ごせましたことをうれしく思います。昼食会では、皆様ご飯が大好きなので、ご飯ものを中心にお出ししたのですが、ほとんどの利用者様が完食されていました。そのためおやつケーキは日を変更してお出しするほど、皆様満足された様子でした。

## 外食デーがありました！

お誕生会として9月29日にはサイゼリア、10月29日、11月25日には深谷のがってん食堂に外食に出かけられました。



がってん食堂が重なったのは、お誕生月の利用者様のご希望がお寿司だったためと、前回そこが評判がよかったためでした。外食では普段刻み食の方も、刻まず嬉しそうに召し上がったりされます。時には見たままを楽しみながら、召し上がりたいのでしょうか。

## 岡部のコスモス街道でコスモス、道の駅で秋バラを見学されました！



10月14日には、ドライブがてら岡部のコスモス街道にてコスモス見学、11月16日には道の駅で、秋バラの見学をされました。このところ利用者様方は、苑近隣の散歩やお誕生月の外食デーの他は、車酔いする方もいらっしゃったり、車イスを利用される方が増えているのですが、そのためでしょうか、時折外にお誘いすると、大変喜んでくださるよう見受けられます。やはり外の空気を吸われるのも、いい気分転換になる様子です。

## 準職員紹介

ケロ(ヤギ♂)

担当業務  
(たぶん除草)



## 今回もいろいろ凝ってみました！

下に掲載した写真は、どれも今回のクリスマス会で使用したお手製の飾り付けです。他にもたくさんあったのですが、とても載せきれませんでした。今回取り上げた中で、お越しになられた方のご記憶にあるものがございましたら、とてもうれしいです。

